

Kreis Unna

## Meinung per Mausklick äußern

**[12.01.2015] Im Kreis Unna wird an der Umsetzung einer Nachhaltigkeitsstrategie gearbeitet. Zum Thema Mobilität können sich die Bürger dabei in einer Online-Umfrage äußern.**

LebensWerte – unter diesem Titel steht die Nachhaltigkeitsstrategie im Kreis Unna, die nun in die zweite Förderphase startet. Wie die nordrhein-westfälische Kommune meldet, steht dabei die Umsetzung der Nachhaltigkeitsziele vor Ort im Mittelpunkt. In diesen Prozess werden nicht nur die Bürgermeister aller Städte und Gemeinden eingebunden. Auch die Bürger können sich im Rahmen einer Online-Umfrage beteiligen und ihre Meinung zum Thema Mobilität in der Kommune äußern. Die Umfrageergebnisse sollen auf der Internet-Seite des Kreises präsentiert werden. Zudem ist eine öffentliche Mobilitätstagung im Frühjahr 2015 geplant. Wie der Kreis meldet, sind die LebensWerte im Jahr 2012 mit 250.000 Euro Förderung des Bundes sowie mit wissenschaftlicher Begleitung gestartet. Im ersten Schritt seien Ziele in den Themenfeldern Bildung, Wirtschaft, Beschäftigung, Fläche, Klima und Mobilität formuliert worden. Jetzt sollen die entwickelten Projekte mit den Menschen im Kreis mit Leben gefüllt werden, heißt es in der Meldung.

(ve)

Stichwörter: E-Partizipation, Kreis Unna, Bürgerbeteiligung